

# Junta OIC culminó en Brasil sin resultados

Río de Janeiro, diciembre 20. (Latin). Culminó ayer sin resultados positivos la reunión que efectuaron aquí los países miembros de la Organización Internacional del Café (OIC).

El presidente de la entidad, G. W. Ford declaró que la falta de acuerdo para establecer un precio de referencia internacional de ese producto se debió a la necesidad de no cometer errores en su evaluación.

"El precio tiene que ser remunerador para los productores y aceptable para los consumidores, y eso no puede decidirse en cinco

minutos", afirmó Ford. La conferencia se inició el lunes último y el tema volverá a considerarse el 24 de enero próximo en Londres.

## Café disponible

Al término de la reunión se divulgó un documento con las disponibilidades cafetaleras de los 15 principales países consumidores al 30 de septiembre de este año.

Según dicho informe Estados Unidos tenían a esa fecha cerca de 7.5 millones de

# Multas de un millón Dls. en EE. UU. por sobornos

Washington, diciembre 20. (AP). (Por Richard E. Meyer). El presidente Jimmy Carter firmó hoy una ley que estipula multas de hasta un millón de dólares a cualquier corporación que soborne a los funcionarios de otro país. La multa es una de las más elevadas en el código vigente, siendo por ejemplo dos veces mayor que la estipulada a las corporaciones convictas de fijación artificial de precios.

Los funcionarios de las corporaciones a quienes se declare culpables del pago de sobornos encararán penas de prisión de hasta cinco años y multas de hasta diez mil dólares.

"Comparto la opinión del Congreso de que el soborno es éticamente repugnante y competitiva-

mente innecesario", dijo Carter en declaración dada a la publicidad por la Casa Blanca.

"Las prácticas corruptas entre las corporaciones y los funcionarios públicos extranjeros socavan la integridad y estabilidad de los gobiernos y dañan nuestras relaciones con otros países", añadió.

Pasa a la página 69

# Terremoto sacude a Irán y mata a más de 300 personas

Teherán, miércoles 21. (AP). (Por Parviz Raein). El terremoto que destruyó hoy tres poblaciones en Irán causó la muerte de por lo menos 343 personas, informó hoy la red de televisión y radio del Irán. La emisora dijo que según un vocero del León y Sol Rojos, dependencia iraní de la Cruz Roja, el saldo de víctimas podría ser mayor. El León y Sol Rojos dijo en informe anterior desde el lugar que más de 500 heridos habían sido trasladados a hospitales de Kerman y Zaran, adonde eran trasladados por avión médicos de Teherán, Ispahán y Yezd.

A medida que llegaban a Teherán informes del mortífero sismo, el primer ministro Jamshid Amuzegar organizó en su oficina de Teherán un centro especial de asis-

tencia para dirigir las operaciones de ayuda y rescate.

El Cha Reza Pahlavi ordenó el envío de aviones de carga C-130 de la fuerza aérea a la zona afectada desde Ispahán y Teherán con tiendas de campaña, ropa, mantas, alimentos y medicinas.

Por el mismo puente aéreo que

Pasa a la Página 89

# Uruguay se ofrece como sede de próxima asamblea de OEA

Washington, Dic. 20 (Latin). Uruguay se ofreció hoy como se-

Pasa a la página 21



EN EL SENADO. Washington, Dic. 20 (AP). El presidente Carter conversa con senadores, luego de la firma de la Ley de Seguridad Social, en que se incrementan los impuestos de seguridad social para 107 millones de obreros. El sistema de seguridad social descansará sobre bases sólidas.

# Papa condena la violencia en su mensaje anual de paz

Ciudad del Vaticano, Dic. 20 (AP). (Por Hilmi Toros). El Papa Paulo VI instó hoy a reflexionar nuevamente sobre la necesidad de la paz en un mundo donde la violencia asume "proporciones alarmantes y se hace habitual". En su tradicional mensaje del día de la paz, titulado este año "no a la violencia, sí a la paz", el Pontífice de 80 años de edad pidió además a médicos y legisladores que se sumen a su campaña intensificada contra el aborto.

El mensaje, que corresponde en realidad al primero de enero, fecha dedicada por el Papa Paulo a la paz, suele ser divulgado con cierta anticipación y está dirigido a todos los jefes de Estado, a las organizaciones internacio-

nales, las iglesias y los dirigentes espirituales de otras religiones.

"La paz es necesaria, la paz es posible", dijo el Pontífice y añadió:

"Por lo tanto, también en el umbral de este nuevo año de 1978

Pasa a la página 21



DAÑOS. Nueva York, Diciembre, 20 (AP). Este mapa muestra la zona de Irán dañada por un terremoto. Hubo numerosas muertes y pérdidas cuantiosas.

# Nuevos obstáculos impiden formar gobierno en Portugal

Lisboa, diciembre 20. (AP). (Por Rob McLoughlin). Las esperanzas de que pueda lograrse poner fin rápidamente al estancamiento político de Portugal se disipaban hoy al tiempo que nuevos obstáculos parecían impedir la formación de un nuevo gobierno antes de Navidad. El gobierno minoritario socialista del país cayó este mes al perder una moción de confianza presentada ante el parlamento. El primer ministro socialista derrotado, Mario Soares, se reunió con su rival derechista Diogo Freitas do Amaral para instar a un acuerdo entre su partido y el Centro Democrático Social, de orientación conservadora.

Un entendimiento entre ambos

podría contribuir a la formación de un nuevo gobierno, aun cuando se considera también crucial la colaboración de los comunistas promoscovitas.

Observadores dijeron que la reunión es muy importante para allanar divergencias de último mi-

Pasa a la página 11

# Egipto prepara la llegada del Primer Ministro Begin

Ismailia, Egipto, diciembre 20. (AP). (Por Edward Cody). En el mismo lugar en que los bombarderos israelíes dieron muerte a su padre y a su hijo de siete años, el pintor Soliman preparaba hoy carteles con la inscripción "Bienvenido Begin, héroe de la paz". "Mañana voy a pintar quizás una paloma y un ramo de olivo", expresó mientras gesticulaba frente a una caricatura anti-israelí que colgada en una pared de su tienda.

Soliman dibujó a la ex primera ministra Golda Meir y al ministro de Relaciones Exteriores Moshe Dayan cuando recibían una bomba por el trasero.

"Fin a la arrogancia", dice la caricatura debajo del dibujo de

Dayan. "Fin a la presunción", se expresa bajo la efigie de la señora Meir, que aparece con los senos sobresalientes grotescamente de entre su retorcida blusa.

"Pero todo eso ha terminado ahora", dijo Solimán. "Estamos muy complacidos con la paz. Me gus-

Pasa a la página 69



AP Radiofoto para PRENSA GRAFICA

BEGIN EN LONDRES. Londres, Dic. 20 (AP). El primer ministro israelí Menachem Begin (derecha) es saludado por su colega británico James Callaghan, en Chequers. Ambos conversaron sobre las

propuestas israelíes para la paz en el Levante. Begin arribará pronto a El Cairo, para seguir las conversaciones con el presidente egipcio Sadat.